











RED DE ACCIÓN COLECTIVA SOBRE LAS IDENTIDADES LINGÜÍSTICAS Y CULTURALES DE ÁFRICA

VOLUNTARIADO EN LÍNEA

El proyecto plantea trabajar en el sistema educativo, estableciendo alianzas y realizando una investigación de la eficacia del fortalecimiento. Nuestro objetivo es crear una red africana y dotarla de recursos que garanticen su trabajo continuado, cuyo cometido es el fortalecimiento de las identidades locales en términos de cultura, idioma y equidad de género.

Actividades

Participar en el establecimiento de la red de dignidad cultural y lingüística africana; ayudar en el concurso de relatos realizando tareas de gestión ante medios de comunicación, sugiriendo ideas, tareas de traducción, participar en la valoración de los relatos, colaborar en la web y en la difusión por las redes. Ayudar en la implementación de un programa de intervención en el sistema educativo destinado a generar conciencia de dignidad lingüística y cultural y de igualdad de género. Colaborar en el diseño y redacción de las guías para la implementación; transcribir los resultados de la implementación, participar en el estudio de los efectos y las sugerencias de mejora.



Código

VEL.01



Ciudad, País





25 horas



Idioma

Francés y/o Esperanto



Número de plazas

2

Perfil voluntariado

Todas las titulaciones

Entidad



Amicale des Restaurateurs (Ami.Res.)



Adjévi Adjé



adjevia@gmail.com

Tutor Universidad de Sevilla



Vicente Manzano Arrondo



vmanzano@us.es



Facultad de Psicología

Observaciones

El voluntariado debe presentar humildad y ganas de ayudar y aprender. Para el trabajo de comunicación con mediadores y población en general es recomendable tener un nivel operativo de francés. El equipo de trabajo internacional, que abarca Togo, Benín, Malí, Rep. Sudáfrica, Rep. Dem. del Congo, Madagascar y España utiliza el esperanto como idioma de comunicación, por lo que tener nociones de este idioma permitiría participar en las discusiones y decisiones del grupo. Si no se controlan estos idiomas, no se podrá participar en las tareas de comunicación, sino en las decisiones mediatizadas por el responsable del proyecto.